
 

 

 
 

Compte rendu de l’Assemblée Générale ordinaire 
du CSMP Natation  

le 17 novembre 2011 et le 5 décembre 2011 
 
 
 
 

Le bureau sortant est représenté par : 
 

 Pierre JAUDON – Président 

 Stéphane COMBES – Trésorier  

 Françoise LINOSSIER-MASCARON – Secrétaire adjointe 

 Eric AUBERT - Webmaster 
 

19h30 - Ouverture de la séance par Pierre JAUDON, Président, qui remercie de leur présence Monsieur Vincent 
Franchi, Délégué à l'Enseignement, la Jeunesse, la Culture et aux Sports, Conseiller général des Hauts-de-Seine 
et Madame Emmanuelle Heurteux, déléguée à la vie associative, aux écoles de sport et aux activités 
périscolaires  
 
 
Le Président rappelle que cette Assemblée Générale est élective sous réserve d’atteinte du quorum, et qu’il est 
donc fait appel à candidatures pour la constitution du nouveau bureau. 
 
Pierre JAUDON remercie également les adhérents présents ainsi que l’ensemble des personnes qui apportent 
leur concours au bon déroulement des différentes animations du Club (chronométreurs, entraîneurs, 
dirigeants, salariés). 
 
Le Président termine son introduction par un hommage appuyé à Madame Marie-Paule Collas récemment 
disparue. Il rappelle sa grande implication dans la vie du Club, ses qualités humaines indéniables. Cet hommage 
ému se termine par une minute de silence. 
 
Parole est ensuite donnée à Monsieur Vincent Franchi qui demande de bien vouloir excuser Madame le Maire, 
souffrante, et rappelle également la mémoire de Madame Collas. 
Monsieur Franchi indique vouloir maintenir des liens étroits avec le Club qui a fait preuve d’un dynamisme 
incontestable sous la présidence de Pierre Jaudon. Il souligne l’état d’esprit non élitiste, le partenariat avec le 
collège Maréchal Leclerc, ainsi qu’avec la FFN et l’Unicef à l’occasion de la nuit de l’eau. 
 
Les feuilles d’émargement montrent un nombre de participants de 43 personnes, le quorum fixé à 63 n’est 
donc pas atteint. Une deuxième assemblée générale aura donc lieu le 5 décembre prochain à la piscine Marius 
Jacotot pour l’élection du nouveau bureau. 
 
 
L’ordre du jour est le suivant : 

- Rapport moral du Président 

- Rapport financier 

- Bilan saison 2010-2011 : résultats sportifs, évènements… 

- Projets 2012, stages 



 

 

- Questions diverses 

- Election du bureau 
 
 
Merci de voir en annexe 1 le support de présentation de l’AG « Assemblée Générale 2011 ». 
 

 Rapport moral du Président : 
 
Succès de fréquentation : le club est en progression par rapport à 2010  

 567 adhérents inscrits à ce jour, dont : 
- Initiation : 106, stable 
- Groupes I à III : 107 
- Groupes IV – Benjamins Minimes et V – Cadets Juniors : 52, en augmentation 
- Pré ados et ados : 47 
- Adultes : 144, en augmentation 
- Gym aqua : 111, stable 
- Section sportive : 15 (4 filles et 11 garçons)  

 
Après plusieurs années de progression constante, il faut cependant noter que nous arrivons 
maintenant à un nombre d’adhérents plus ou moins stabilisé, et qui n’augmentera plus de façon 
significative du fait de la saturation des créneaux horaires et des lignes d’eau disponibles. Il faut 
cependant noter une utilisation accrue des lignes d’eau extérieures, la mise en place de nouveaux 
créneaux d’entraînement le samedi matin sur l’île, et l’ouverture de nouveaux créneaux aquagym et 
ado. à Jacotot le mercredi de 11h00 à 14h00. 
Cela représente une augmentation du nombre d’heures de cours ou d’entraînements de 9h00  par 
semaine par rapport à l’an dernier. 
 

 nombre de licenciés reste constant : 180 vs 184 en 2010 (le nombre de licenciés permet 
d’acquérir des points au classement national de la FFN). 

 122 nageurs classés vs 115 en 2009 (toutes catégories confondues) 

 club affilié à la FFN (Fédération Française de Natation) 

 sur un peu plus de 1200, le club est classé 446ème vs 402ème en 2009 
 
 
Succès dans les initiatives : 

 La Charte du jeune nageur a été mise en place et proposée aux jeunes de la section sportive et 
des groupes 4 et 5. Elle reprend les règles essentielles à la vie en club. 

 Nouveauté cette année : des stages locaux sont organisés aux petites vacances, pour les groupes 
4 et 5, le matin de 8h30 à 10h30 à Jacotot ou Palais des Sports. Ainsi, il n’y a pas de rupture de la 
dynamique d’entraînement. 

 Chronométreurs : actuellement le club comprend 15 ficiels B et un officiel A (Eric) qui permettent 
aux adhérents de participer aux différentes compétitions. Il faut en effet respecter un quota 
minimum « nombre d’officiels par rapport au nombre d’inscrits à une compétition » sous peine de 
se voir infliger une amende non négligeable par le Comité Départemental (110 €). 

Le club est donc à la recherche de nouveaux chronométreurs / officiels B à trouver en priorité parmi 
les parents des jeunes adhérents, afin que les compétitions soient possibles sans que ce soit toujours 
les mêmes qui s’y collent. 
Une session de recyclage d’officiels B sera organisée à Puteaux le 3 décembre 2011. 
 



 

 

 
Succès dans les résultats puisque le club est en progrès constants (cf. annexe 1) et participe à de nombreuses 
compétitions. 
C’est la participation aux compétitions interclubs qui apporte le plus de points pour le classement. 
Le Président remercie les entraîneurs pour ces résultats, et en profite pour les présenter : 

 Loïc Pincebourde 

 Cécile Combes 

 Clément Ducray 

 Jonathan Marinho 

 Vincent Le Dain 

 Rémy Faurie 

 Sébastien Guintrange 
 
Le Président adresse un remerciement particulier à Pierre Lelias pour les nombreuses années passées à entraîner 
les jeunes du Club. Pierre occupe désormais le poste de coordonnateur technique entre le bureau et les 
entraîneurs. 
 
Succès dans l’organisation, la communication et l’information 

 Depuis deux ans maintenant qu’il a été créé, le site du club connaît une fréquentation assidue à 
l’adresse www.csmp-natation.com . 

Le Président adresse de vifs remerciements à Eric Aubert, Webmaster, mais également nageur section adulte et 
officiel A, qui anime ce site au plus près de l’actualité. 
De nombreuses informations sont ainsi disponibles : calendrier des compétitions et des activités, résultats du club, 
règlement de la FFN, photos, forum, site interactif. 
Pour être informé des changements d’horaires, manifestations, etc., il suffit de fournir une adresse @. 
 

 La section sportive du Collège Maréchal Leclerc, animée par Patricia Marché et Loïc Pincebourde, 
poursuit son activité en partenariat avec le Club, et a obtenu quelques résultats. Il s’agit d’une 
classe à option qui existe depuis 2008, en collaboration avec le CSMP et l’UNSS. Cette année, elle 
compte seulement 15 inscrits car la sélection s’est resserrée. Une nouvelle réglementation limite 
à 15 le nombre d’élèves inscrits. 

 

 Organisation de stages annuels lors des vacances de Pâques 
Pour pouvoir bénéficier d’une subvention du Conseil Général des Hauts de Seine, ces stages sont organisés en 
France métropolitaine à l’intention des nageurs des groupes 3, 4 et 5, sur proposition des entraîneurs. 
En 2011, le stage s’est déroulé à Ploemeur pour le groupe 4, et à Vias pour le groupe 5.  
Pour le printemps 2012, le stage est envisagé à Ploemeur pour le groupe 4, la demande est en cours auprès de la 
Mairie, et à Montélimar ou à Perpignan pour le groupe 5. La participation demandée aux familles correspond à 50% 
du coût du stage, sans dépasser 350€. 
 

 Des engagements citoyens 
- Téléthon le 3 décembre 2011 

 recette de la buvette reversée à l’association 
- Nuit de l’eau le 20 mars 2011 

 200 participants 
 Entrées et buvette reversées à l’Unicef 

 

 Des Partenaires privés 

http://www.csmp-natation.com/


 

 

Le Président cite et présente les principaux partenaires qui apportent une contribution financière, dont l’essentiel 
est reversé à l’Unicef et à l’association du Téléthon. 
 
 
Succès dans la convivialité puisque les animations phares telles que Beaujolais nouveau, Galette des Rois, Fête de 
fin d’année, Compétition intra-club, etc., … rencontrent toujours un franc succès. 
 
Prochains rendez-vous : 

 23 novembre 2011  Soirée Beaujolais nouveau de l’Aquagym 

 30 novembre 2011  repas des Chronométreurs 

 3 décembre 2011  Téléthon à partir de 19h00 au Palais des Sports 

 31 mars 2012  manifestation de la Nuit de l’Eau, en partenariat avec l’Unicef 
 
 
Le Président termine son intervention en remerciant et en présentant les membres du bureau. 
 
 

 Rapport financier du Trésorier : 
Merci de voir en annexe 2 le support de présentation de Stéphane Combes, Trésorier. 
 
Il faut remarquer une bonne gestion de l’Association aboutissant à une situation financière saine et équilibrée. Les 
cotisations des adhérents (65269€ pour 554 adhérents) permettent d’assurer 7 mois de fonctionnement de 
l’exercice, et la trésorerie positive de 44500€ apporte une sécurité de fonctionnement et offre la possibilité 
d’investissements futurs.  
 
Quitus est donc donné au Trésorier qui indique ne pas souhaiter postuler à un nouveau mandat. 
 
 

 Election du nouveau bureau 
 
Le Président invite les membres du bureau sortant qui souhaitent faire acte de candidature pour le prochain 
exercice, à se présenter. A noter que Stéphane Combes trésorier et vice président, et Michèle Jardin animation 
aquagym, ne se représentent pas. Le Président indique souhaiter faire partie du prochain bureau, mais sans doute 
plus en temps que Président. 
Il invite ensuite les membres de l’assemblée postulant pour le nouveau bureau, à se présenter également. Sept 
adhérents se déclarent alors intéressés : 
 

 COTTE Emmanuel 

 GRINFASS Patricia 

 LELIAS Pierre 

 LE LOHER Rosa-Maria 

 MAGNERON Benoît 

 NIETO Sylvie 

 PIERQUIN Stéphane 
 
Le quorum n’étant pas atteint, l’élection du nouveau bureau aura lieu le 5 décembre 2011 à 19h00 à la piscine 
Jacotot. 
 
 

 Questions diverses : 



 

 

 
Avant d’aborder les questions diverses, le Président dresse un bilan général et historique de l’association. 
 
Aucune question diverse n’étant posée, la séance est levée à 21h30 ; tous les participants sont invités à un apéritif 
convivial. 
 
 

 Assemblée générale du 5 décembre 2011 
 
Les mêmes candidats que lors de l’Assemblée générale du 17 novembre 2011 se déclarent postulants pour 
l’élection du nouveau bureau. Les adhérents présents procèdent au vote et les 14 membres du nouveau bureau 
fraîchement élu tiennent de suite leur première réunion de bureau. 
Il en ressort la répartition des responsabilités comme décrit ci-après : 
 
 

NOM Prénom Fonction 

AUBERT Eric Webmaster- Vice président 

CAPELLE Patrick Photos - Création documents 

COTTE Emmanuel Communication 

GRINFASS Patricia 
Coordination groupes 
adultes, ados 

HENOUX Frédérique Secrétaire 

JARDIN Michèle Coordination aquagym 

JAUDON Pierre Président 

LE BRICQUER Didier 
Responsable achats 
et licences 

LELIAS Pierre Coordination technique 

LE LOHER Rosa-Maria 
Coordination stages et 
aquagym 

LINOSSIER-
MASCARON 

Françoise 
Secrétaire adjointe - 
Responsable labellisation 

MAGNERON Benoît 
Coordination maîtres 
nageurs 

NIETO Sylvie Trésorière 

PIERQUIN Stéphane Coordination chronométreurs 

Permanents     



 

 

LAURENT Jean-Pierre   

 
 

 
 

********************* 


